

Zertifikat

Tobias Theiß

hat am

NZA Selbststudium mit Erfolgskontrolle I/2022

Crowdworking – eine arbeitsrechtliche Bestandsaufnahme

Professor Dr, Martin Heckelmann, LL. M.

(1,5 Zeitstunden nach § 15 Abs. 4 FAO)

am 31.03.2022

mit Erfolg teilgenommen.



Thomas Marx

Leiter **BECKAKADEMIE SEMINARE**

Verlag C.H.BECK

Online-Fortbildung: NZA Selbststudium mit Erfolgskontrolle I/2022

Theiß, Tobias

31.03.2022

Beim Crowdfunding differenziert man zwischen internem und externem. Internes Crowdfunding ist...

gegebene Antwort: ...eine Form der arbeitgeberinternen Arbeitnehmerüberlassung.

Antwort ist: Richtig

Beim externen Crowdfunding wird zwischen direktem und indirektem Crowdfunding unterschieden. Welche der nachfolgenden Aussagen trifft zu?

gegebene Antwort: Beim direkten Crowdfunding besteht ein unmittelbares Vertragsverhältnis zwischen Crowdfunder und Auftraggeber.

Antwort ist: Richtig

Das für ein Arbeitsverhältnis erforderliche Dauerschuldverhältnis kann sich nach der neuesten Rechtsprechung des Bundesarbeitsgerichts darstellen in...

gegebene Antwort: ...einer Verklammerung von Einzelaufträgen durch Anreiz- und Bewertungssysteme.

Antwort ist: Richtig

Online-Fortbildung: NZA Selbststudium mit Erfolgskontrolle I/2022

Theiß, Tobias

31.03.2022

Das Unionsrecht...

gegebene Antwort: ...definiert den Crowdworker und stellt ihn unter den für Arbeitnehmer geltenden sozialen Schutz.

Antwort ist: Falsch

Für die Abgrenzung vom Arbeitnehmer spielt die Verwendung eigener elektronischer Arbeitsmittel des Crowdworkers im Zeitalter der Digitalisierung grundsätzlich...

gegebene Antwort: ...eine nur noch geringe Rolle.

Antwort ist: Richtig

Gegen die Arbeitnehmereigenschaft eines Crowdworkers spricht/sprechen grundsätzlich...

gegebene Antwort: ...die Möglichkeit, Unteraufträge vergeben zu können.

Antwort ist: Richtig

Keinesfalls Arbeitnehmer ist ein Crowdworker, der...

gegebene Antwort: ...unregelmäßig tätig ist.

Antwort ist: Falsch

Online-Fortbildung: NZA Selbststudium mit Erfolgskontrolle I/2022

Theiß, Tobias

31.03.2022

Nach dem Bundesarbeitsgericht ist das Arbeitsentgelt des zu Unrecht als Werkunternehmer behandelten Crowdworkers...

gegebene Antwort: ...durch Auslegung zu ermitteln nach Maßgabe des erklärten Parteiwillen, wie er nach den Umständen des konkreten Falls aus der Sicht des Erklärungsempfängers zum Ausdruck kommt.

Antwort ist: Richtig

Stellt sich im Nachhinein heraus, dass ein als Werkunternehmer behandelter Crowdworker rechtlich betrachtet durchgängig Arbeitnehmer des Auftraggebers war, so...

gegebene Antwort: ...kann der Crowdworker nach der Rechtsprechung des BAG wählen, in welchen zurückliegenden Zeiträumen er als Werkunternehmer und in welchen er als Arbeitnehmer behandelt worden sein will.

Antwort ist: Richtig

Weisungsgebunden ist ein Crowdworker nach der neuesten Rechtsprechung des Bundesarbeitsgerichts, ...

gegebene Antwort: ...wenn die Tätigkeit einfach gelagert ist, enge Vorgaben zur Durchführung bestehen und die einzusetzenden Arbeitsmittel vorab definiert werden.

Antwort ist: Richtig

Online-Fortbildung: NZA Selbststudium mit Erfolgskontrolle I/2022

Theiß, Tobias

31.03.2022

Die Erfolgskontrolle wurde erfolgreich bestanden.

Verfasser der Erfolgskontrolle: